

Mitbewohnerinnen im Rombachtäli,

Wir möchten von Ihnen wissen welche Aktionen Sie sich für 2018 hier im Rombachtäli wünschen würden.

Get involved in our current survey on activities in our district 2018

Bis zum 15.02.18 können Sie uns mit beiliegenden Coupon, rückmelden was Sie sich wünschen. Wir freuen uns über Ihre Anregungen und nehmen sie in unserer Vereinsarbeit auf.

Please mark which activities you would like to have in our community and send it back till 15.02.18. We are happy to receive your feedback and will involve it in our work.

Coupon bitte an Quartierverein Rombachtäli, im Rombachtäli 24, 5022 Rombach retournieren - gleich um die Ecke - oder eMail mit gewünschter Aktion an rombachtaeli@gmail.com.

Please return the coupon to Quartierverein Rombachtäli, in Rombachtäli 24, 5022 Rombach - just around the corner - or send a email to rombachtaeli@gmail.com.

Eine Mitgliedschaft ist für die Teilnahme an den Aktivitäten nicht notwendig. Wir setzen uns für ein lebendiges Quartier und ein friedliches Miteinander aller Quartierbewohnerinnen ein.

Membership is not required to participate. We are committed to a lively neighborhood and a peaceful coexistence of all residents.



- Grosses Quartierfest
Annual neighborhood party
- Naturschule für Kinder und Erwachsene
Naturetraining for children and adults
- Regelmässiger interkultureller Stammtisch
Regular Intercultural Round Table
- Kinderaktionen (Sport, Natur, Kreatives)
Activities for children
- Adventsfenster
Creative Christmas windows
- Gemeinsame Bachreinigung
Cleaning the streamlet together
- Tai Chi
Chi Gong
- Ich habe diese Ideen:
I have this ideas:

